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Antrag betreffend Machbarkeitsstudie über unterirdische Wasserläufe 

 

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 22.6.2023 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima und der Stadtrat für 
Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorszky, sowie gegebenenfalls 
weitere zuständige Stellen des Magistrats der Stadt Wien, werden ersucht, die Durchführung einer 
Machbarkeitsstudie über die Freilegung unterirdischer Wasserläufe im Bezirk Landstraße zu prüfen 
und nach Möglichkeit durchführen zu lassen. 

 

Begründung: 

In der Vergangenheit wurden Wasserläufe unter den Straßen Wiens in Kanäle eingegliedert. Die 
Wiederfreilegung von Wasserläufen, die den Bezirk unterirdisch queren, würde für die 
Bewohner:innen des Bezirks eine Erhöhung der Lebensqualität darstellen und die Biodiversität im 
Bezirk erhöhen. In 1030 betrifft dies möglicherweise Teile des Wienflusses und den "Wiener 
Neustädter Kanal". Gleichzeitig stellt die Umsetzung eines solchen Vorhabens eine ästhetische 
Aufwertung dar und leistet einen Beitrag zur Abkühlung von Hitzepolen im Bezirk. 

Ein derartiges Vorhaben ist bereits im Koalitionsübereinkommen der Wiener Landesregierung zu 
finden und freigelegte Wasserläufe finden bereits in vielen europäischen Ländern Anklang und 
sorgen für natürliche Abkühlung. 

https://www.meinbezirk.at/wien/c-politik/six-feet-under-unterirdische-baeche-in-wien_a5909749 
(03/2023) 

https://www.gabrielstrommer.com/baeche-in-wien/ (10/2021) 

 

Sprecher: BR Mag. Paul Häuslmayer 

Wien, am 16.6.2023 
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